

Proces Verbal de l' Assemblée Générale ordinaire Vendredi 7 septembre 2018 Salle Jeanblanc à Nancy

Membres présent ou représentés : 25

Membres excusés : 4

Le quorum des 2/3 des membres de notre association n'étant pas atteint, le Président Vincent CHAVAND transforme l'Assemblée Générale ordinaire en Assemblée générale extraordinaire.

◆ Allocution d'ouverture du Président Vincent CHAVAND

Bonjour à tous, et merci d'être présents ce soir

Cette première année en tant que Président a été pour moi une année de découverte et d'apprentissage du monde associatif et des dessous d'un club sportif.

A ce titre, je tiens à remercier Sylvie, pour tout son travail et son aide, ainsi qu'Olivier et le comité pour leur soutien. Sans eux, cela aurait été bien compliqué.

Sportivement, nous sortons d'une belle saison 2017-2018.

Sur le plan sportif d'abord, et sans oublier les performances de l'ensemble de nos jeunes engagés dans les diverses compétitions individuelles (on y reviendra plus en détail plus tard), j'aimerais souligner les performances suivantes :

- *Peu après l'AG du 21/06/2017, Maryne Gabrion remporte le titre de championne de France par classement dans sa catégorie à Agen, tandis que Polo Bonhomme atteint lui les 32^{ème} de finale*
- *Plus récemment, en juin dernier, c'est Tristan Bay qui prend la médaille de bronze à Poitiers des finales nationales par classement*
- *Les podiums en championnat de Meurthe et Moselle de Jules VERNEAU et Alexandre SANLIS en minime et d'Eliot CLARENNE décroche lui aussi la médaille de bronze,*

Par équipes, nous avons également de grosses satisfactions et de quoi être fier

En première phase

- *la R1, qui suivant sa montée de R2 finit à une très belle 2ème place en 1ere phase ;*
- *une montée en R4 et le maintien de toutes les autres équipes*

En deuxième phase

- *1 montée, toutes les autres équipes maintenues*
- *Le titre par équipes de D3 pour le SLUC 8*

Bravo à toutes les équipes et merci à tous ceux qui ont partagé sur Facebook les résumés et photos des matches.

Sur le championnat par équipe, nous avons retrouvé une bonne assise départementale, nous sommes présent à tous les niveaux, ce qui n'a pas toujours été le cas de récente date.

Malheureusement, on ne pourra que regretter de ne pas pouvoir réengager notre RI suite aux départs de plusieurs de nos joueurs majeurs, ce qui au final nous fait démarrer de plus bas au niveau régional en ce début de saison.

Cela se sentira peut-être moins avec la refonte des compétitions par équipes de la Ligue Grand Est mais on en reparlera plus tard.

Quoiqu'il en soit, le SLUC en a vu d'autres ! On repart tous ensemble cette saison dans l'idée de continuer le nouvel essor du Club, entamé depuis 5 ans. Nous avons tout pour poursuivre dans cette voie avec succès: une salle spécifique, des créneaux d'entraînements nombreux et encadrés, une situation financière saine, un accueil pour tous, un noyau de fidèles et des jeunes qui année après année tissent des liens.

Au 30 juin 2018, nous étions 126 licenciés, ce qui fait de nous l'un des 5 plus gros clubs de Meurthe et Moselle.

J'ai donc impatience que l'on reprenne tous ensemble l'aventure du Club pour l'année 2018-2019, dans la convivialité et la bonne humeur.

Et je passe maintenant la main à notre cher et loquace Secrétaire, Alex.

■ Rapport d'activité par Alexandre DERVIEUX, secrétaire de l'association

Bonjour à Tous, le club comptait au 30 Juin 2018 126 licenciés toutes catégories d'âge confondues dont 53 licenciés traditionnels et 73 en promotionnels,- avec une répartition de 84 % pour les hommes et 16 % pour les femmes – Des statistiques identiques d'une année sur l'autre 4 cotisants extérieurs participent également à nos activités. Le club figure toujours dans le peloton de tête des clubs meurthe-et-mosellans en terme d'effectif.

Dans un premier temps, nous allons retracer le bilan sportif tant sur le plan des compétitions par équipes que sur le plan individuel, puis nous dresserons les actions techniques et de développement réalisées ainsi que les différents rendez-vous auxquels le club a pris part tout au long de la saison.

◆ Le Bilan sportif de la Saison 2017/2018

➔ Bilan du Championnat de France par Équipes Seniors :

En septembre 2017, le club avait engagé 8 équipes avec **une première phase satisfaisante :**

- une régionale 1 qui a fini à une très honorable deuxième place de la poule B.
- la Régionale 4 Poule G finit à la troisième place avec 4 victoires et un nul
- la D1 Poule A accède à la régionale 4 avec le renfort de Axel DECHENAUX, et la confirmation des jeunes, citons ici Polo BONHOMME.
- la D1 – SLUC 4 – - 6ème de poule B
- la D2 – SLUC 5 – fraîchement promue termine à une belle quatrième place
- la D3 – SLUC 6 - Se maintient en D3
- La D3 – SLUC 7 - 7ème de poule D
- La D3 – SLUC 8 – 2ème de poule E

- **En deuxième phase : une phase haute en couleurs**
- L'équipe première termine à la 5ème place de la poule B, merci à l'équipe et en particulier, à Axel DECHENAUX et Guillaume SCHLETZER qui ont joué tous les matchs avec beaucoup d'énergie.
- La Régionale 4 – SLUC 2 - termine à une très belle troisième place de la poule G . Objectif

« Montée » la prochaine saison.

- La Régionale 4 – SLUC 3 – Poule J finit à la 6^{eme} place de la poule après sa montée de la 1^{ere} phase .
- La D1 – SLUC 4 – 6^{eme} de poule B. et assure son maintien.
- La D2 – SLUC 5 – finit 5^{eme} de la poule B avec 4 victoires.
- La D3 -SLUC 6 – finit 3^{eme} de la poule B avec 3 victoires.
- La D3 – SLUC 7 – finit 5^{eme} de sa poule avec 2 victoires et 2 nuls.
- La D3 -SLUC 8 – a réalisé un parcours sans faute, 7 rencontres, 7 victoires et accède à la division supérieure.
- La D4 -SLUC 9 – équipe inscrite en 2^{eme} phase pour permettre au plus grand nombre de participer au Championnat par équipes – termine 5^{eme} de la poule B avec 2 victoires.
- **Titre par Equipes le 3 Juin 2018 à Frouard** (*par Sylvie Schletzer*): Le SLUC 8 remporte le dernier titre de Champion de Meurthe-et-Moselle de D3 . Une journée incroyable de nos joueurs qui ont éliminé avec beaucoup de panache des adversaires mieux cotés qu'eux. Félicitations à Paul BOULARD, Nicolas IONESCU, Alexandre SANLIS, Lucas BLUNTZER, Joel TAVERNIER, Enzo CICCINI et Sylvie SCHLETZER pour ce titre et l'accession en D2, Et merci à Hervé SERRIERE pour le soutien et le reportage-photos de la journée.
- ➔ **Précisions concernant le tout nouveau Championnat Grand Est** (*par Sylvie Schletzer*): Nouveau territoire, nouvelle terminologie avec le terme GE – Grand Est – suivi d'une numérotation qui remplacera dorénavant Régionale et Départementale. Le club a donc ainsi deux équipes en GE 4 – Ex Régionale 4, 3 équipes en GE5 qui regroupent les départementales 1 et 2 et 2 GE6 , ex-départementale 3. Cette réforme du Championnat sportif tend à coller à la réalité politique de la région Grand-Est.
- ➔ Le 14 juin, le club a inscrit 7 équipes, actant la suppression de la R1 consécutive aux départs de Louis SIMON et de Laura PEROCHÉAU. Ces inscriptions ont été prises avec un choix d'horaires comme indiqué dans le formulaire. Seulement, voilà il y a eu pour tous les clubs des surprises désagréables tant sur le plan des horaires que sur le plan géographique. L'explication serait que sur les 10 départements composant la Région Grand Est, la Marne et la Haute-Marne n'ont pas adhéré au nouveau championnat de telle sorte que les équipes meusiennes ont été basculées en Meurthe-et-Moselle (et vice-versa). Ce sera compliqué à gérer entre clubs mais ça va le faire.

➔ **Coupes de Meurthe-et-Moselle :**

L'équipe engagée en coupe Jean-Luc Lemineur , après une belle phase de poule, l'équipe échoue en quart de finale contre Chanteheux qui remportera cette coupe .

➔ **Résultats de nos sportifs en Sports Adaptés** (*par Sylvie Schletzer*)

– **Aux Championnats de Lorraine à Ligny en Barrois le 6 Avril 2018** Kévin réalise une compétition très satisfaisante puisque il évoluait dans une catégorie plus forte que les années passées tandis que Vincent HAMMAECHER remporte la médaille d'argent et se qualifie pour les Championnats de France à Annecy.

- A **Annecy le 25 Juin 2018**, Vincent Hammaecher grimpe sur la 3^{eme} marche du podium du Championnat de France de Sports Adaptés après une compétition formidable Il a reçu à ce titre une récompense lors de la cérémonie organisée par la LGETT le 7 Juillet dernier.

➔ **Les Interclubs-Jeunes :** Les 2 équipes – une en junior (Polo et Titouan BONHOMME, Théo LE FOLHIC et Stanislas GAZEILLES) et une en cadet (Tristan BAY et Quentin MARCHAL)– ont disputé le 3

juin 2018 la journée finale à Thionville avec la place de 7eme pour les Juniors et de 6eme pour les Cadets.

➔ **Les compétitions individuelles :**

- **Le Critérium Fédéral :** 17 joueurs du club ont participé au Critérium fédéral cette année dont 6 au niveau régional 2 . - 2 cadets, 2 en juniors, 2 en minimes, Soulignons les très bons résultats d'Alexandre SANLIS et Jules VERNEAU qui finiront respectivement 4 et 5eme sur les 4 journées de compétition.
- **Finales Départementales par classement à Neuves-Maisons** le 25 février 2018 avec une forte représentation **du club** : Maryne finit 2eme dans sa catégorie, Tristan Bay, 2eme, Quentin Marchal 3eme, Nicolas Ionescu 5eme dans la catégorie H8 .
- **Finales Régionales par classement le 8 Mai 2018 à Faulquemont :** Tristan Bay finit 3eme et Quentin Marchal 5eme et gagnent leur ticket pour les finales nationales par classement à **Poitiers** ainsi que Maryne 6eme, repêchée aussi pour les finales nationales.
- **Finales Nationales par classement** les 16 et 17 Juin 2018 à Poitiers, Saluons la belle **médaille de bronze** de Tristan BAY et le beau parcours de Maryne GABRION et de Quentin MARCHAL, Tristan a reçu une récompense de la LGETT pour cette belle compétition. Félicitations
- **Championnats de Meurthe-et-Moselle : les 14 et 15 Mars 2018 à Pont-à-Mousson**
- * En junior : Polo BONHOMME termine à la neuvième position, puis un tir groupé de Théo Leflohic, Stanislas GAZEILLES et Lucas BLUNTZER qui finissent à la 13eme place.
- * En Cadet : Tristan BAY et Quentin MARCHAL finissent 5eme de l'épreuve.
- * En Minime : Jules VERNEAU remporte la médaille d'argent et Alexandre SANLIS 3eme exaequo
- * En Benjamin : Eliot CLARENNE décroche lui aussi la médaille de bronze,

◆ *Les actions techniques et de développement :*

➔ **Les actions à destination des jeunes :**

En complément à l'école de Tennis de Table :

- ✓ **Stages-clubs :** 5 stages clubs d'une durée de 4 jours ont été organisés avec cette saison une très bonne participation- Sur chaque stage des non-licenciés-clubs ont été accueillis +
 - ✗ du 9 au 12 juillet - 17 participants
 - ✗ du 26 Août au 29 Août 17 – 14 participants
 - ✗ du 24 au 28 octobre 17 – 18 participants
 - ✗ du 13 au 16 février 18– 18 participants
 - ✗ du 23 au 26 avril – 14 participants

Rappelons que les stages demeurent un excellent moyen en termes de volume horaire pour progresser.

- ✓ **Trophée Méthode Française :** où Laura épaulée par Joël a délivré 23 balles blanches le 18 Avril 2018.
- ✓ **Stage de Ville :** 2 Stages de Ville ont été organisés en octobre 2017 et en mars 2018.

- ✘ **Périscoscolaire** : Avec les écoles de Boudonville et d'Alfred Méziers
- ✘ Avec les cycles scolaires de l'ensemble **Notre Dame de Saint-Sigisbert**
- ✓ **Les actions de Formation** avec Ludvic FAGRANT et Loic LUQUET qui ont obtenu avec succès le grade de JA2.
- ✓ **Formation continue** des cadres techniques également avec Laura les 28 et 29 Juin derniers à Vittel organisée par la Ligue de Bourgogne de Tennis de Table.

➔ **Action de promotion et de Soutien :**

- ✓ **Fête du Sport le 5 septembre 2017 avec l' OMS au Centre Commercial Saint Sébastien**
- ✓ **Le 17 Février 2018** : Organisation du 2eme Tour de Criterium Fédéral de Sport Adaptés avec 22 sportifs en situation de handicap venus des 4 départements lorrains à l'initiative de la Ligue Lorraine de Sports Adaptés - Merci à Ludvic pour l'organisation des tableaux de l'épreuve ainsi qu'à Romain LUX qui est venu donner un sérieux coup de main sur cette journée.ainsi qu'à Joël, Laura et Sylvie.
- ✓ **Ladies Night du 23 Mai 2018** : Une première pour le club en vue de conquérir de nouveaux publics. En musique, des petits exercices, et un moment convivial pour conclure. Une opération qui mérite d'être renouvelée avec un peu plus de comm.

➔ **Les Animations dans le club : 6 moments conviviaux et ludiques**

- ✓ **Soirée traditionnelle autour du Beaujolais le 18 Novembre 2017**
- ✓ **Soirée-Bruschettas le vendredi 12 Janvier : 38 joueurs pour passer en 2018**
- ✓ **Tournoi -Galette des jeunes du mercredi le 17 Janvier 2018**
- ✓ **Tournoi de la Chandeleur le 7 Février 2018** – C est sympa, ça fait du bruit, Merci à Olivier pour la préparation des crêpes.
- ✓ **Soirée Bowling** le 28 Juin avec les autres sections du SLUC Général.
- ✓ **Tournoi interne** le 1^{er} Juillet 2018 en mode 'Coupe du Monde'.

◆ **Élection complémentaire au Conseil d'Administration :**

1 candidature a été reçue par courriel avant le 3 septembre 2018.

— DESSAUX Marie-Anne

élue à l'unanimité par les membres présents ou représentés par un vote à main levée .

◆ **Rapport financier par la Trésorière Sylvie SCHLETZER:**

L'exercice comptable 2017/2018 – du 1er juillet 2017 au 30 Juin 2018 – présente un résultat excédentaire de 943,00 pour un montant de dépenses de 38375 euros et de recettes de 39318 euros. Le poste « Charges de Personnel » reste le poste important de notre association. Le contrôle URSSAF réalisé en août 2017 qui portait sur les années 2013 à 2016 a donné lieu à un léger redressement de 492 euros. Le Club a financé les finales fédérales à Poitiers à hauteur de 892 euros . Le licence-cotisation est portée cette année à 120 euros.

Le budget prévisionnel pour la Saison 2018/2019 est équilibré à hauteur de 36 570, revu un peu à la baisse, en

fédérales à Poitiers à hauteur de 892 euros . Le licence-cotisation est portée cette année à 120 euros.

Le budget prévisionnel pour la Saison 2018/2019 est équilibré à hauteur de 36 570, revu un peu à la baisse, en raison de la réduction de la subvention municipale et des craintes budgétaires annoncées par le Ministère des Sports.

Tous les documents financiers figurent en annexe.

■ **Vote sur le rapport moral et le rapport financier :**

Le rapport moral et le rapport financier ainsi que le budget prévisionnel 2018/2019 sont adoptés à l'unanimité des membres présents ou représentés .

■ **Composition du Conseil d'Administration :**

Composition du Conseil d'Administration :

CHAVAND Vincent, président
DERVIEUX Alexandre, secrétaire
SCHLETZER Sylvie, trésorière
DESSAUX Marie-Anne, membre
LUQUET Loic, membre

LORBER Olivier, vice-président
GARCIA Jean-Baptiste, secrétaire-adjoint
SCHLETZER Pascal, trésorier-adjoint
FAGNANT Ludvic, membre

■ **Divers :** Aucune question n'a été reçue avant le 3 Septembre 2018.

Le Président Vincent CHAVAND prend la parole en remerciant les participants à cette assemblée générale, et indique que Tristan Bay, Maryne Gabrion, Polo Bonhomme, Quentin Marchal, Paul Boulard, Nicolas Ionescu, Joel Tavernier, Alexandre Sanlis se verront remettre une place pour le premier match du SLUC NANCY BASKET en guise de récompense pour la belle saison 2017/2018 qu'ils ont réalisée.

Enfin, il clôture cette assemblée générale 2018 en invitant l'ensemble des membres présents à partager un verre de l'amitié .

L'Assemblée Générale est levée à 21h15.

Fait à Nancy le 10 Septembre 2018,

La secrétaire de Séance,

Sylvie SCHLETZER



Le Président,

Vincent CHAVAND

